



●生徒総会が開かれました

6月12日(木)に生徒総会が開かれました。7年生での生徒総会は、生徒会や委員会活動について興味を持つきっかけとなったと思います。今回は8年生ということもあり、生徒会会員という様々な立場で参加しました。総会で承認された内容によって志村二中での活動がより有意義なものになるように、委員会活動に協力しましょう。



●作文「運動会を振り返って」各クラスより代表生徒の作文を紹介します。

運動会までの日々 8年3組 Sさん

私は運動会がとても楽しかった。中学校に入って二回目の運動会。クラスが変わって新しい仲間と協力するのが楽しかった。クラスの目標「同心協力」を目指して頑張っていた。

運動会の色々なことが決まってく中で、私は一斉跳びのターナーに手を挙げた。もう一人は小学校の友達だったから、うまくできると思っていた。けれども、いざ練習となると自分の縄がたるんでしまったり、まわすのが速くなってしまったり、あまりいい記録が出なかった。リレーの練習でも、うまくバトンを受け取ることができず、違反をしてしまうことがあった。大縄を回すのも、リレーのバトンも不安だった。

「このままでいいのか」とずっと悩んでいた。だから、自分の意識を変えた。どうすれば良くなるのか、自分のできていないところをできるようにするために、もう一人のターナーからアドバイスをもらったり、ネットで調べたりして練習した。

そうしていくうちに、リレーではバトンミス無くすることができた。大縄の練習では、50回を越えられるようになった。何かを変えるには、自分から動かないと変わらないと分かった。

このまま本番を迎えることができれば成功するとずっと考えていた。しかし、運動会前日、部活動で足を怪我してしまった。足が動かなくなった。運動会にも出られないと分かり、悔しかった。だが、ただ悔しくて泣いているだけでは何も変わらない。だから自分で何ができるかを考え、本番は通院した後でも登校して、全力で応援した。結果は優勝。とてもうれしかった。応援して本当に良かったと感じた。

何事にも協力することが大切だと、私は改めて実感した。次の運動会にも今回の経験を活かして臨みたい。

●6月25日(水)～27日(金)は期末考査です。計画的な学習と健康管理を心がけてください!

●来週の予定 事前に予定を確認し、忘れ物をしないようにしましょう!

| 日付 | 予定 | 給食 | 時間割 | | | | | | |
|-----------|-----------------|----|-----|----|----|----|---|---|--|
| 6/ 23日(月) | | ○ | 学 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | |
| 24日(火) | | ○ | 道 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | |
| 25日(水) | 特別時程 期末考査① | △ | 授業 | 理科 | 数学 | 音楽 | | | |
| 26日(木) | 特別時程 期末考査② | △ | 授業 | 社会 | 美術 | 技家 | | | |
| 27日(金) | 特別時程 期末考査③ 安全点検 | ○ | 授業 | 英語 | 国語 | 保体 | 総 | | |

*25日(水)、26日(木)は試験終了後、下校となります。給食がありません。